

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial Markito el “polkito”

No es la primera vez que el dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**, manifiesta públicamente su apoyo a los congresistas norteamericanos quienes sugieren que su ejército incursione en territorio mexicano para combatir a los “narco-terroristas”; tampoco es la primera ocasión que defiende a la DEA, a la que ha calificado como una “gran institución,” con credibilidad y prestigio.

Hace dos años (enero del 2021), en el penoso asunto del general **Salvador Cienfuegos**, ex secretario de la Defensa Nacional a quien la DEA le “fabricó” pruebas para acusarlo de su relación con los carteles de la droga – como expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador en aquella ocasión, Cortés se indignó por estas declaraciones y dijo: “Le exigimos al Gobierno federal que nos diga exactamente de qué se trata su señalamiento respecto a que fueron inventados los elementos en contra del General, porque se está poniendo en juego la credibilidad de una gran institución y tiene que ser aclarado.”

¿Credibilidad y gran institución la DEA, cuando sus agentes destacados en México desde hace varias décadas operan a sus anchas en nuestro territorio, violando en diversas ocasiones la Constitución, deteniendo e incluso secuestrando a ciudadanos mexicanos para llevárselos a Estados Unidos y juzgarlos? Preguntaron los perplejos observadores políticos, quienes sugirieron nombrar al panita “embajador de la ultraderecha norteamericana en México”, con el nombre de “Markito el polkito”. (El presidente norteamericano **James K. Polk despojó en 1848 a**

México de más de la mitad de su territorio, para quienes lo hayan olvidado.

Hace un par de días, el panista mostró nuevamente su espíritu al sugerirle al presidente López Obrador que “por su propio bien” lo menos que debería de hacer es escuchar lo que dicen el fiscal general de Estados Unidos, Merrick Garland y la directora de la DEA, Anne Migram, quien se quejó ante el Senado de Estados Unidos de una cooperación insuficiente de México en el intercambio de información sobre fentanilo y precursores químicos. Hace ocho días, insistió el señor Cortés, el fiscal Garland dijo que México podría hacer mucho más para combatir el tráfico de fentanilo en específico.

Ya con la casaca de “polkito” bien puesta, Markito agregó que López Obrador, además de escuchar a los funcionarios de Estados Unidos, debería reconocer el rotundo fracaso de su política de seguridad y retomar con seriedad la necesaria colaboración de la DEA, para evitar se sigan incrementando las pérdidas humanas en ambos países. En el colmo de la desfachatez, dijo que “debe hacerlo a tiempo, si quiere evitar la posibilidad de que, en un futuro cercano, en Estados Unidos, lo pongan en el banquillo de los acusados al menos por su indolencia frente al crimen organizado, como pusieron a García Luna.” ¡Qué poca...! Exclaman los mexicanos bien nacidos.

Desde que el dirigente nacional del PAN se declaró “polkito” algunos observadores políticos comentaron que los panistas, encabezados por su dirigente nacional, iban a “cabildear” y estrechar su relación con la derecha y ultraderecha norteamericana y con miembros del Partido Demócrata y del Republicano del mismo corte, y en su momento buscarían presionar a AMLO desde esa trinchera, y no se equivocaron.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

15/03/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

